

Junta Directiva de EPM modifica presupuesto 2016

La Junta Directiva de EPM, en sesión realizada el día 31 de marzo de 2016, aprobó modificar el presupuesto para el año en curso, como consecuencia del incidente acaecido el 15 de febrero en la Central Guatapé.

Se estima una reducción en los ingresos del período por valor de \$371,943 millones y un incremento en los costos por valor de \$598,074 millones.

Continúan las gestiones ante la compañía aseguradora para hacer efectiva la póliza contratada.